





# Un mes en México estará “La Negra Ester”

Un mes de gira por México, participando en el Festival Cervantino y ofreciendo funciones independientes, permanecerá “La Negra Ester”. El Gran Circo Teatro viajará a ese país alrededor del 17 de octubre.

La compañía llegó hace diez días de un tour por Europa, actuando por primera vez en las ciudades de Estocolmo (Suecia), Basilea y Ginebra (Suiza) y Hannover (Alemania).

“Nos fue muy bien. Lo destacable fue que en Suecia actuamos por primera vez exclusivamente para chilenos. Ellos agotaron las entradas antes que llegáramos. Entonces, la idea de los productores de allá es que volvamos el próximo año para que nos vean los suecos. Lo que generalmente nos sucede es que el público es mixto, entre latinos y europeos”, explica Rosa Ramírez, quien encarna a la prostituta de la historia de Roberto Parra.

El grupo, en total, ofreció 10 funciones de la obra en las cuatro plazas mencionadas.

## “Nuestro público no nos abandona”

Mientras el director Andrés Pérez se quedó en Europa, la compañía retomó las presentaciones de

# **Un Mes en México estará "La negra Ester" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un Mes en México estará "La negra Ester" [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)